

ABSTRAK

Naura Nazifah (2018): Peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dalam Meningkatkan Perekonomian Nasabah Melalui Pembiayaan Mikro menurut Ekonomi Islam

Penelitian ini membahas tentang Peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dalam Meningkatkan Perekonomian Nasabah Melalui Pembiayaan Mikro Menurut Ekonomi Islam yang beralamat di Jl. Lintas Sumatera-Ruko Simpang III Blok C 2-3, Kel. Muaro Kalaban, Kec. Silungkang, Kota Sawahlunto, Sumatera Barat. Dalam meningkatkan perekonomian nasabah, Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto memberikan suatu pinjaman modal usaha yang dinamakan pembiayaan mikro. Pembiayaan mikro ini dilaksanakan untuk membantu nasabah yang kekurangan modal untuk mengembangkan usahanya. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dalam meningkatkan perekonomian nasabah melalui pembiayaan mikro serta bagaimana tinjauan Ekonomi Islam terhadap peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dalam meningkatkan perekonomian nasabah melalui pembiayaan mikro. Sedangkan tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui bagaimana peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dalam meningkatkan perekonomian nasabah melalui pembiayaan mikro serta untuk mengetahui bagaimana tinjauan Ekonomi Islam terhadap peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dalam meningkatkan perekonomian nasabah melalui pembiayaan mikro.

Populasi dalam penelitian terdiri dari pimpinan dan karyawan yang berjumlah 6 orang, serta 152 nasabah pembiayaan mikro. Kemudian di ambil sampel 5 karyawan dengan metode *total sampling*, dan sampel untuk nasabah diambil 30% dari jumlah populasi sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 46 orang. Dalam pengambilan sampel peneliti menggunakan *accidental sampling* yaitu metode pengambilan sampel dengan memilih sampel dari orang atau unit yang mudah dijumpai. Teknik pengumpulan data menggunakan Observasi, Wawancara, Angket.

Hasil dalam penelitian ini yakni Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto sudah berperan dalam membantu meningkatkan perekonomian nasabah. Peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto termasuk dalam kategori sangat berperan dengan perolehan hasil persentase sebesar 81,63%, karena dari kriteria penilaian kategori sangat berperan berada pada rentan antara 76-100%. Sementara itu tinjauan ekonomi Islam terhadap peranan Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto dilihat dari pemberian pembiayaannya tidak terlepas dari saringan syariah di antaranya Bank Syariah Mandiri KCP Sawahlunto melakukan tolong menolong sesuai dalam ajaran Islam. Anjuran untuk saling tolong menolong adalah merupakan pekerjaan yang sangat mulia terutama tolong menolong dalam kebaikan.